Maison Tardieu-Laurent Côtes-du-Rhône Blanc Nobles Origines (ex Guy Louis)





Maison Tardieu-Laurent Côtes-du-Rhône Blanc Nobles Origines (ex Guy Louis)

> L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. A CONSOMMER AVEC MODÉRATION.

Maison TARDIEU - LAURENT

FAMILLE TARDIEU

Rien ne prédestinait Michel Tardieu à devenir l'un des grands noms du vin de la Vallée du Rhône, si ce n'est sa passion du vin, des terroirs et des hommes... Fonctionnaire, il sillonnait dés qu'il pouvait les vignobles de la Vallée du Rhône et d'ailleurs. La passion aidant, il décide alors en 1996 de créer Tardieu-Laurent à Lourmarin au coeur de sa Provence natale. Depuis, Michel se consacre à dénicher les plus belles parcelles, les plus beaux raisins et les porte à leur apogée grâce à une vinification et un élevage rigoureux mais respectueux, tout en finesse et...





Maison Tardieu-Laurent Côtes-du-Rhône Blanc Nobles Origines (ex Guy Louis)

ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTE A CONSOMMER AVEC MODÉRATION.